

Protokolleintrag vom 18.04.2012

2010/458

**Postulat von Mario Mariani (CVP) und Marcel Schönbächler (CVP) vom 03.11.2010:
Stadtbahn Limmattal, Verknüpfung mit dem Stadtzürcher Tramnetz**

***Mario Mariani (CVP)** beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Die Motion, die das Tram 1 im Bahnhof Altstetten zum Thema hat, ist eng verbunden mit dem vorliegenden Postulat, worin es um die Verknüpfung der Limmattalbahn mit der Gestaltung des öffentlichen Raums um den Bahnhof Altstetten geht. Beides ist deshalb miteinander zu behandeln.*

Der Rat wird über den Antrag am 9. Mai 2012 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat